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 保護者の皆様と PTA 役員・委員の対応負担を軽減し、より円滑な運営に繋げるため、本年

度より「enpay（エンペイ）」を導入することについて検討するためのアンケートにご協力

いただき、ありがとうございました。 

皆様よりいただいた回答結果を以下にまとめます。 

 

アンケート結果 

■PTA 会費の集金方法に enpay を導入することについて 
解答いただいた方の 9 割以上が賛成という結果となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

■ ”賛同しない”と答えた方は、理由を選択してください

 ※詳細は 2 ページ目に記載 



■賛同できない方のご意見に対する PTA の見解 

①従来通りの方法（集金袋での現金回収）がよい (賛同できない解答の約 6 割) 

→現金回収の形は残す方向といたします 

②LINE への登録が不安 

→請求書払いまたは現金払いにて対応いたします 

③「enpay」の月額料金についての説明がない 

→「enpay」の月額料金については、PTA プランを利用するため発生いたしません 

④学年費と一緒に支払いできないのか 

 →学校運営と PTA 運営は別のため、会計を一緒にすることはできません。一旦学校に集め

ていただいて PTA に振り込んでいただくことも先生方に負担をおかけすることになるという

ことで、現行の集金方法となっていました。 

※教材費のこととして解釈 

⑤決済手数料は会費の値上げで対応するのでしょうか 

→会費は据え置きです。振込手数料や役員の通信費等の経費削減分で対応します。 

⑥会費の金額自体をせめて小銭が要らない金額にするなどは難しいのでしょうか 

→2,400 円を 2,000 円にすることも検討しましたが、大幅な予算減となり必要な活動の実 

施が難しいと判断いたしました。また、集金した会費は会計１人で取り扱うことになってい 

ますが、150 万円を超える現金を保管・運搬するリスクに対するプレッシャーも大きな負担 

となっています。このような役員の目に見えない精神的負担も軽減することも、導入目的の 

一つです。 

⑦他で使わない決済方法を会費の支払いのためだけに増やすのが嫌です 

→LINE の登録をする必要はありますが、決済方法の選択肢はむしろ増えますので、その 

中から元々使っている決済方法を選択していただければと思います。 

 
 

 


